



MOTO-CLUB 8.60

Siège social: chez M. François Thibault
22 Bd Hélène Boucher - 51510 Fagnières
Site web: www.mc860.fr - Courriel: mc8.60@free.fr

Dimanche 23 août, les grottes de Neptune :

Nous étions une quinzaine et 9 motos à nous retrouver sur le parking de Juvigny. Le thermomètre affichait un petit 11°, mais froid du matin n'arrête pas les pèlerins que nous sommes. Joli parcours aux petits oignons avec une halte pittoresque sur la route Rimbaud-Verlaine. Arrivés un peu en avance, nous avons pu nous offrir un tour de circuit à Chimay et, pour ceux qui y étaient allés précédemment, faire un comparatif circuit bondé/circuit vide. Puis nous sommes allés nous sustenter avant de retrouver la grotte du Diable, également nommée grotte de Neptune, mais d'un Neptune privé d'eau



Dimanche 20 septembre, forêt d'Othe :

9 motos et 12 membres et invités du club pour cette balade dans la forêt d'Othe par une très belle journée bien ensoleillée. Certains auront pu constater l'amour et l'affection du village d'Estissac par notre cher Claudius, en effet nous sommes rentrés dans cette bourgade par tous les côtés. Déjeuner dans un petit resto chez Gibus, je vous le conseille, bonne cuisine et patron très sympa. Retour par de belles routes, encore une bonne journée organisée par Claudius. Tout le monde était bien fatigué.



Dimanche 18 octobre, jardins de Versailles :

15 motos, 23 membres et invités ont répondu présents pour cette virée sur Versailles.

Départ à 8h avec une température extérieure en dessous de 0°, nous étions tous équipés chaudement.

Vers midi, arrivée aux jardins de Versailles, déjeuner tiré du panier accompagné de bonnes bouteilles. Sous un très beau soleil, visite de ces superbes jardins, statues, fontaines etc..



Le soir, retour avec une température qui ne cessait de diminuer.

Dimanche 15 novembre, mémorial Charles de Gaulle :

7 motos, 11 membres se sont rendus à Colombey-les-Deux-Églises afin de visiter le mémorial Charles de Gaulle.

Belles balades dans l'Aube en empruntant comme à son habitude (Claudius) de très jolies petites routes et certaines bien humides surtout dans les sous-bois. Tout le monde était ravi de cette succession de virages, il y avait bien longtemps qu'une sortie n'avait pas eu autant de petits virolos.

Dans la matinée comme d'hab.....petit café, puis le déjeuner le midi à Clairvaux (la prison pour les méchants). L'après-midi visite du mémorial, très bien documenté, nous y avons découvert une multitude de renseignements que nous ne connaissons pas. Très belle journée et visite appréciée de toutes et tous, très enrichissante aux dires de toute l'équipe.



Tous les membres du Moto-Club 8.60
souhaitent à tous les Fagniérots et Fagniérottes de très
joyeuses fêtes de fin d'année.